

Liebe Freundinnen und Freunde der Fliegergemeinschaft,

das diesjährige Internationale Fliegertreffen in einem etwas geänderten Format mit einem integrierten Static Display war ein voller Erfolg. Dem Vorschlag der aktiven Flieger folgend haben wir das Treffen weitestgehend aus dem Wochenende herausgenommen. Der Donnerstag Nachmittag und die Freie Jagd am Abend im Rahmen eines Hallenfestes bei der Flugbereitschaft der Bundeswehr bot reichlich Gelegenheit für Gespräche über alle Fliegergenerationen hinweg. Das Static Display mit unterschiedlichen Waffensystemen von Heer, Luftwaffe und Marine sowie von Flugzeugen verschiedener Zieldarstellungsfirmen (GFD, Top Aces und QinetiQ) hat es in dieser Konstellation in der Bundeswehr noch nicht gegeben. Ich danke den Teilstreitkräften und den Unternehmen für ihre Unterstützung. Mit der Integration von Heer, Luftwaffe und Marine in der Vortragsreihe am darauffolgenden Morgen haben wir einen weiteren Schritt zu einer übergreifenden Fliegergemeinschaft getan, der mit der Auszeichnung jeweils eines Bestpreisträgers aus den jeweiligen Teilstreitkräften auf dem Festlichen Abend seinen Höhepunkt fand.

Ich danke der Flugbereitschaft der Bundeswehr mit Ihrem Kommandeur Oberst Schipke und Oberstabsfeldwebel Holzmann als Organisator des Hallenfestes für die geleistete Unterstützung. Der Offizierheimgesellschaft Köln-Wahn danke ich für einen gelungenen Festlichen Abend. Für die Gesamtorganisation, inklusive Vorbereitung und Durchführung des IFT 24, danke ich sehr herzlich Oberst Conrath. Ihn unterstützt haben zahlreiche Frauen und Männer des Standorts Köln-Wahn. Besonders erwähnen möchte ich Herrn Oberstabsfeldwebel a.D. Besenthal und seine Gattin, die über viele Jahre die IFT mitvorbereitet haben.

Über ein Vierteljahrhundert hat Oberst a.D. Dieter Reiners die Fliegertreffen engagiert vorbereitet. Er ist im September dieses Jahres von uns gegangen. Wir trauern um ihn und werden sein Andenken würdig bewahren. In dieser Ausgabe werden wir sein Wirken in der Luftwaffe und in der Gemeinschaft der Flieger erinnern.

Im nächsten Jahr sehen wir uns wieder beim IFT 25 in Nörvenich und Köln-Wahn im Rahmen einer Fliegerübung für nationale und internationale Luftfahrzeuge in der Woche vom 22. – 26. September 2025. Ich freue mich schon jetzt auf eine rege Beteiligung.

Abschließend möchte ich Sie auf unsere neugestaltete Website unter www.fliegergemeinschaft.info sowie unseren Auftritt auf den sozialen Medien Facebook und Instagram aufmerksam machen. Schauen Sie mal rein!

Ich bitte Sie auch in diesem Jahr an der alljährlichen Weihnachtsspendenaktion teilzunehmen und Ihr Herz für die unverschuldet in Not geratenen Mitglieder zu öffnen.

Ich wünsche Ihnen frohe Weihnachten, Gesundheit und Zuversicht für das neue Jahr sowie Gottes Segen.

Mit bestem Fliegergruß

Ihr/Euer


Karsten Stoye